## PDF ErlebnisMusik! bei den Schlosskonzerten Bad Krozingen

### 1. Familienkonzert 2016: "Ohne Musik wär' alles nichts"

Zum Mozartfest 2016 hat das *ErlebnisMusik!*-Team erstmals für die Schloßkonzerte Bad Krozingen ein Familienkonzert unter dem Motto "Ohne Musik wär" alles nichts" gestaltet, bei dem gesungen, getanzt und geklatscht wurde. Bei dem speziell für Familien konzipierten Konzert musizierten die Studierenden auf den historischen Tasteninstrumenten der Sammlung "Neumeyer-Junghanns-Tracey" und stellten daneben weitere Instrumente von Flöten über Streichinstrumente bis hin zur Harfe vor. Neugierige Konzertbesucher konnten nach dem Konzert sogar einige Instrumente ausprobieren.



### 2. Familienkonzert 2017: "Musikalische Scherze"



Beim zweiten Familienkonzert, das das ErlebnisMusik!-Team 2017 unter der Leitung von Prof. Dr. Mirjam BOGGASCH für die Schloßkonzerte Bad Krozingen gestaltete, drehte sich das Programm – passend zum April - um "Musikalische Scherze": eingebettet in eine humorvolle Geschichte erklang unterhaltsame Musik von Komponisten wie Georg Philipp Telemann, Wolfgang Amadé Mozart, Pjotr Iljitsch Tschaikowsky und Béla Bartók. Und wie immer durfte bei dem speziell für konzipierten Konzert wieder gelauscht, gesungen, getanzt, geklatscht und natürlich gelacht werden. Die Studierenden musizierten auf historischen Tasteninstrumenten und stellten diesmal Instrumente von Violine und Harfe über Saxophon bis zur

Karottenflöte vor, die nach dem Konzert von allen neugierigen Konzertbesuchern ausprobiert werden konnten.







## "Wunderkinder"-Kino-Projekt

In Kooperation mit den Schloßkonzerten Bad Krozingen und dem JOKI-Kino gestaltete das *ErlebnisMusik!*-Team im Sommer 2017 einen berührenden Abend im Kino Bad Krozingen mit dem mehrfach ausgezeichneten Film "Wunderkinder". Für die Rolle des jüdischen Wundergeigers Abrascha wurde 2010 Elin Kolev, der zunächst im PreCollege und inzwischen im Bachelor-Studiengang an der HfM Karlsruhe studiert, aus 400 Kindern ausgewählt. Ausschnitte der Musikstücke, die Elin für den Film selbst eingespielt hat, präsentierte er an diesem Abend dem Bad Krozinger Publikum, begleitet von Yi-Yu Chen (Master Musikpädagogik). Sieben Jahre nach den Dreharbeiten eröffnete Elin einen spannenden Blick hinter die Kulissen, berichtete über das Casting und die Zusammenarbeit am Set mit dem Regisseur Marcus O. Rosenmüller und Schauspielstars wie Gudrun Landgrebe, Konstantin Wecker und Kai Wiesinger. Durch das Rahmenprogramm führte Prof. Dr. Mirjam Boggasch und beleuchtete dabei auch das Thema "Wunderkinder". Im Anschluss an den nachhaltig beeindruckenden Film entwickelten sich spannende und zum Nach- und Weiterdenken anregende Gespräche.





## 3. Familienkonzert 2018: "Zeitreisen"

Passend zur Sommerzeit-Umstellung hat das *ErlebnisMusik!*-Team um Prof. Dr. Mirjam Boggasch im März 2018 für die Schloßkonzerte Bad Krozingen ein Familienkonzert gestaltet, dessen Konzerterlebnis zu einer Zeitreise wurde. Mit ihrer musikalischen Zeitmaschine besuchten die Studierenden gemeinsam mit den großen und kleinen Zuhörern Bach, Mozart, Debussy und weitere interessante Komponisten. Mitgereist bei diesem Familienkonzert sind nicht nur die historischen Tasteninstrumente, sondern auch weitere

Instrumente von Violine und Harfe über die Barock-Oboe bis zum Akkordeon. Wieder sicher nach Bad Krozingen zurückgekehrt, durften sich die kleinen und großen KonzertbesucherInnen auf das Ausprobieren aller Instrumente freuen.







# 4. Familienkonzert 2019: "Madame Miraculas magisches Wunschtraumkabinett"

Beim vierten Familienkonzert, das Studierende unter der Leitung von PROF. DR. MIRJAM BOGGASCH speziell für Familien konzipiert haben, wurden Musik-Träume wahr: "Madame Miraculas magisches Wunschtraumkabinett" ermöglichte spannende musikalische Begegnungen mit Komponisten und Werken verschiedener Epochen. Die Studierenden musizierten auf den historischen Tasteninstrumenten und stellten auch weitere Instrumente von Violine und Klarinette über Harfe, Piccolo-Flöte bis zur Ukulele vor, und die neugierigen kleinen und großen Wunschtraumkabinett-BesucherInnen konnten nach dem Konzert wieder ihre Wunsch-Instrumente ausprobieren.



